

山梨経済 広告企画シリーズ

経済最前線

酒屋一筋で「生涯現役」80歳

酒類卸のマツムラ酒販(甲府市)の岩間茂芳さんは、今年80歳を迎えたベテラン社員です。60歳を過ぎてから同社に入社し、現在は荷下ろしや商品の発送作業などの仕事に励み、他の社員の手本となっていてます。県内でも多くのシニア世代が現役で活躍する中、岩間さんに仕事のやりがいや今後の目標を聞きました。

「マツムラ酒販に入社した経緯は。」「実家は父の代から営む酒屋でした。父の後は兄が継いでいました。が、兄の体調が悪くなったことから自分が酒屋の仕事をするようになりました。大手に対抗するために顧客との人付き合いを重視し、相手のニーズを把握することを何よりも大切に取引先を増やしていき、近頃のスーパー内でも酒屋を営んでいたため、年中無休、休みもなく働いていましたね。父と兄から引き継いだ酒屋は、地元に着した商売を続けていきましたが、今後一人でできるお客さまフォローに限界を感じるようになりました。そんな時、マツムラ酒販の松村(昌樹)社長に出会いました。私がマツムラ酒販に入社することで、さらにきめ細やかなサービスをご提案できると考え、入社することを決めました」

株式会社 マツムラ酒販

営業本部管理部商品課 岩間 茂芳氏

略歴

2007年にマツムラ酒販に入社。在庫の管理や商品の発送などを行う。「体を動かしている方が調子は良い」と仕事を生きがいとし、入社以降ほぼ欠勤なく業務に励んでいる。10月31日に80歳を迎え、今後の目標は「生涯現役」。趣味はギター。



会社情報

◎会社名 株式会社マツムラ酒販
◎住所 甲府市小瀬町1317
◎代表取締役 松村昌樹
◎創業 1927(昭和2年)
◎社員数 36人



業務内容は。

「出勤後は商品の検品作業や荷下ろし、商品を倉庫の棚に入れる作業をしています。その後はネット販売や、ふるさと納税などで注文を受けた商品の発送を行っています。座っている時間はほとんどありませんが、体を動かしている方が体調は良いですね。入社して以来、会社を休んだこともほとんどありません」

「仕事で心掛けていることは。」「常に整理整頓をすることです。酒屋時代の経験も踏まえてですが、お酒のラベルは同じように見えて別の商品ということも多くあります。いつも同じところに商品を置いて、ラベルを見やすくしておくことが大切です。商品が足りなくなったら、すぐに補充することも心掛けて

いて、次の日の仕事もスムーズにできます」

「10月で80歳を迎えた。」「仕事をやめようと思ったことは一度もありません。誰かの役に立つということが仕事のやりがいにつながっています。社員は年下ばかりで、外部から見れば、いいおじいさんかもしれません。私自身は年の差を感じていません。若い社員も気軽に話しかけてくれて、居心地がいい会社です」

「今後の目標は。」「今後も健康には気を付けて、生涯にわたって酒屋の仕事も趣味のギターも楽しみたいと思っています。今は妻と暮らしていますが、娘家族が遊びに来てくれることも楽しみの一つになっています」

お客様繁盛のお手伝い

県内最大級の
外食ナビ 展示・提案会



飲食業界の方を対象にした県内最大級の外食専門展示会です。毎年100社以上の飲料・食品関係の企業に出展いただき、テーマに基づいた展示や試飲などを行っています。



飲食店様向け勉強会
お店で働くスタッフ様へのお酒に関する勉強会の開催。美味しい生ビール・ハイボールの作り方、メニュー商品特徴、お酒の基本知識等の講習を行っています。



株式会社 **マツムラ酒販**

〒400-0836 甲府市小瀬町1317
<http://www.matsumura-shuhan.jp>
TEL.055-241-7878 FAX.055-241-9922